

## **Invitation au « Jour de la Nuit »**

### **Partons ensemble à la découverte des chauves-souris de Séméac**

Et si nous vous racontions les chauves-souris, leur comportement, leur morphologie, leurs interactions.... Et si nous partions écouter ces mammifères volants dans les rues de Séméac ?

Pas moins de vingt-quatre espèces de chauves-souris ont été inventoriées sur la commune en une année dans le cadre de l'Atlas de la Biodiversité communal (ABC).

Vingt-quatre espèces sur les trente-quatre que compte le territoire français.

Alimentant l'imagination, parfois les craintes, les chauves-souris sont pourtant des animaux très utiles pour l'homme, elles qui peuvent ingurgiter en une nuit, jusqu'à la moitié de leur poids ou 800 insectes variés (moustiques...).

Leur présence est pourtant compromise du fait d'une gestion des espaces individuels et collectifs inappropriée. Des solutions existent, partageons les.

Rendez-vous **samedi 10 octobre 2020 à 18h00 au Centre Albert Camus de Séméac** pour une conférence en salle accessible dès le plus jeune âge grâce aux maquettes et vidéos (entrée libre).

A 20h00, sur inscription, une déambulation dans les rues de Séméac vous permettra d'aller à leur rencontre sur leurs lieux de vols favoris, munis d'un détecteur d'ultrasons. Leur univers sonore se révélera ainsi à vous.

Organisée dans le cadre de l'événement national du « Jour de la Nuit », cette animation gratuite permettra également d'aborder les nuisances sur l'homme et la biodiversité, de la pollution lumineuse.

Entrée libre

Renseignements : [www.cac-semeac.fr](http://www.cac-semeac.fr)